

30年以上、頭が重い、鈍い痛み、めまいに  
悩み続け松本医院を受診し、ヘルペスと診断

「長年の頭痛・頭重がヘルペスだと分かり、  
痛みから解放されて」

匿名希望 47歳

2015年11月5日

松本医院のことは、娘のアトピーを通じて知りました。HPの体験談を読み、松本先生ご自身がひどい偏頭痛に悩み克服された経験をお持ちだと知り、私も頭痛の治療をお願いしたのです。

煎じ薬を飲んで、3日目で明らかな変化を自覚しました。私の場合、偏頭痛が起きるのは年に3回程度でしたが、年中頭が重い感じで、何かしこりのようなものを頭の中に飼っているような不快感と鈍い痛みがありました。ひどくなるとめまいが起きたりもしました。その症状が次第に軽くなっていくとともに、すぐに横になりたくなる慢性的な疲労感も軽快し、楽になっていきました。

今でもストレスがたまってくると、症状がぶり返す前兆を感じるので、継続的な治療をお願いしたいところです。東京在住のため、気軽に受診できないのが本当に残念ですが、近ければ風邪のときでも何でも松本先生のお世話になりたいくらいです。頭痛を抱えたまま生きていくのは、何もかもが億劫に感じられてしまい、まったく人生の損失です。思えば初めて偏頭痛の発作が起きたのが11歳、それ以来30年以上もずっと苦しみ続けていたわけです。もっと早くにこうした手立てがとれていれば・・・と悔やまれてなりません。人生はたった一度だけ。不快な病に振り回されず爽快に生きたいものです。治らない治療を続けるより、遠くても、高くても、確実に治る治療を選択されることを心からお勧めします。